

Kooperation Schule – Verein Mädchen der Realschule für das Landesfinale qualifiziert

Sechs erfahrene Vereinsspielerinnen der TTF Kißlegg bildeten das Team der Realschule Kißlegg beim RB-Finale in Friedrichshafen-Fischbach. Dort wurde das Finale gegen das Gymnasium Überlingen ausgetragen. Mit einem fulminanten 5:1 Sieg setzten die Mädchen der Realschule Kißlegg ein kräftiges Ausrufezeichen im Schulwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ – ein weiteres Highlight in der Kooperation Schule-Verein.

Der Gegner hatte durchweg talentierte Spieler aus der Tischtennis-AG in seinen Reihen, so dass die Kißlegger Realschülerinnen hochkonzentriert mit ihrer Favoritenrolle umgehen mussten. Trotz starker Gegenwehr der Überlingerinnen waren die Mädchen Kißleggs letztlich mit 5:1 klarer Sieger. Mit Yuna Paoli und Leonie Hieke war das vordere Paarkreuz prominent mit Landesliga-Erfahrung besetzt. Das mittlere Paarkreuz bildete das Bezirksliga-Duo Nina Wagner und Jara Ewald. Annalena Netzer und Bianca Scheuch komplettierten das Team. Der Jubel war groß, denn das Team hat nun sogar das Ticket für das Landesfinale Ende März in Buchen (Neckar-Odenwaldkreis) gelöst. In Fischbach unterstützen Johannes Angerer von der Realschule sowie Coach Armin Zeh von den TTF Kißlegg die erfolgreiche Truppe.

